

Diputación financiará con más de 44.000 euros la reforma de la pista de pádel en Dólar

Esta intervención, cofinanciada por la institución provincial y el Ayuntamiento de la localidad, cuenta con una inversión global de 48.395,62 euros

domingo 01 de junio 2025



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha visitado el municipio de Dólar para reunirse con el alcalde de la localidad, Rafael Martínez, y anunciar la reforma del pavimento de la pista de pádel. Esta obra cuenta con una inversión total de 48.395,62 euros, de los cuales la institución provincial ha financiado la mayor parte, 44.523,97 euros, y el Ayuntamiento de Dólar ha aportado 3.871,65 euros. La actuación forma parte del Plan de Inversiones en Instalaciones Deportivas (PIDE), cuyo objetivo es mejorar y modernizar las infraestructuras deportivas de la provincia.

El diputado ha destacado que “con esta intervención, se mejora la calidad de las instalaciones deportivas en Dólar, proporcionando a los vecinos y visitantes un espacio adecuado para la práctica del pádel y otras disciplinas y, con ello, mejorar su bienestar y calidad de vida”.

Además, Escobedo ha remarcado que “la Diputación de Granada sigue comprometida con la mejora de las infraestructuras deportivas en todos los municipios de la provincia, sin importar su tamaño, para garantizar el acceso al deporte a todos los ciudadanos”.

Por su parte, el alcalde de Dólar ha señalado que “la intención de este Equipo de Gobierno es darle un poco más de vida a la pista de pádel, renovando el suelo y adecentarla todo lo que se pueda para uso y disfrute de nuestros vecinos y de quienes quieran venir a visitarnos”.

El nuevo pavimento de la pista permitirá mejorar la seguridad y el rendimiento durante el juego, favoreciendo además el uso continuado de esta instalación por parte de los vecinos.

Con esta actuación, la institución provincial reafirma su compromiso con el acceso igualitario al deporte, independientemente del tamaño del municipio, facilitando infraestructuras de calidad que mejoren la vida en los pueblos de la provincia.